
ACTA DE LA CUARTA SESION ORDINARIA DEL COMITE DISTRITAL 

DE SEGURIDAD CIUDADANA LURIGANCHO CHOSICA 

 

Siendo las 17:00 horas, del día 22 del mes de agosto del 2024, en mérito a 

la convocatoria efectuada por el Señor Alcalde Distrital de Lurigancho 

Chosica Ing. Oswaldo Vargas Cuellar, se desarrolla el programa de la 

Cuarta Sesión Ordinaria del CODISEC, en las instalaciones de la Casa de 

la Mujer, en cumplimiento del Art. 32 del Reglamento de la Ley del Sistema 

de Seguridad Ciudadana y el Plan de Acción Distrital de Seguridad 

Ciudadana Lurigancho 2023 

.  

A continuación, el Secretario Técnico, toma lista de los integrantes 

asistentes de acuerdo al siguiente detalle: 
 

Nº MIEMBROS 
TITULARES DEL 

COMITE 

CARGO OBSERVACION 

01 
Ing. Oswaldo 
Vargas Cuellar 

Alcalde y presidente del 
CODISEC

Asistió 

02 
Lic. Nataly 
Peceros López 

Subprefecta del Distrito de 
Lurigancho- Chosica

No Asistió  

03 
Juez. Dante 
Percy Rojas 
Guillermo 

Juzgado Penal 
Unipersonal permanente 
de Lurigancho

Asistió 

04 

Dra. Maribel 
Cándia Argumedo

Fiscal Provincial de la 
Segunda Fiscalía 
Provincial Penal 
Corporativa del Segundo 
despacho de Chosica

Asistió  

05 

Comandante. 
PNP Jerry 
German Basilio 
Chang Plaza 

Comisario de Chosica 
 
 

 Asistió 

06 

Comandante. 
PNP Alex 
Anyaipoma 
Mondragón  

Comisario de Jicamarca  
Asistió 

Representante 

07 
Mayor PNP 
Carlos Quevedo 
Anchante 

Comisario de Huachipa 
Asistió  

08 
Mayor PNP 
Michael Richard 
Vásquez Chávez

Comisario de Chaclacayo 
        Asistió 

09 
CMDT ® PNP 
Yuri Rene 

Gerente de Fiscalización y 
Seguridad Ciudadana, 

Asistió 
representante



Fernández 
Nestares 

representante de la 
alcaldesa del Centro 
Poblado Santa María de 
Huachipa

10 
Sra. María 
Rosario Torres 
Flores  

Coordinadora Distrital de 
las Juntas Vecinales  Asistió 

11 

MG. Jenny Flores 
Vásquez 

Especialista en el Área de 
Supervisión y Gestión del 
Servicio Educativo de la 
UGEL 6

 Asistió 

12 
M.C. Zoila 
Asunción 
Facundo Muñoz 

Jefe de la RIS Chaclacayo 
 Asistió 

Representante 

 

Nº MIEMBROS 
INVITADOS DEL 

COMITE 

CARGO OBSERVACION

13 
Lic. Esthefanie 
Jazmin Vicente 
Arauco 

Representante del 
Centro de Emergencia 
Mujer 

Asistió  

14 
Abog. Rodolfo 
Castromonte Padilla

Articulador Programa 
Barrio Seguro

Asistió 

 

El señor Secretario Técnico procede a pasar la lista correspondiente para 

de acuerdo a ley, verificar si hay mayoría y solicitar el permiso para el inicio 

de la sesión.  

 

Estando presente la mayoría de miembros informa al Presiente del Comité 

que existe mayoría y se puede dar inicio a la sesión.  

 

El Presidente del CODISEC, da las palabras de bienvenida a los presentes. 

 

El Coordinador del CODISEC, procede con la lectura de los puntos en la 

agenda.  

Como primer punto se vio una exposición a cargo del encargado del CIEM, 

donde dio a conocer las características técnicas y los alcances de las 

cámaras. Asimismo, el plan piloto desarrollado en el AAH Nicolas de 

Piérola.  

 



Luego, el coordinador del CODISEC expuso la estrategia y ubicación de los 

puntos de control mediante cuadernos en las diferentes bases de 

serenazgo y casco urbano, así como también el apoyo a la comisaria de 

Chosica en cuanto a la seguridad de los colegios durante el ingreso y salida 

del alumnado.  

 

Posterior, se da la palabra a los miembros del CODISEC: 

 

Interviene la Dra Maribel Candia representante del Ministerio Publico, 

refiere sobre 05 cámaras de vigilancia que no tienen un buen 

funcionamiento, solicitando su reparación, solicita se explique como la 

inteligencia artificial aportaría a la seguridad ciudadana. El encargado del 

CIEM procede con la las respuestas a las inquietudes de la Dra. 

representante del Ministerio Publico. 

Interviene el Presidente del CODISEC, solicita al encargado del CIEM, un 

mapeo completo de todas las cámaras de seguridad (comercios, 

particulares, etc.) que existan en el distrito para la próxima sesión del 

CODISEC. 

 

Solicita la palabra el representante del CP Santa María de Huachipa, donde 

solicita implementación de cámaras de vigilancia, mayormente en la zona 

de Ramiro Priale. Asimismo, refiere una falta de integración entre la Policía, 

el Serenazgo y la población en su jurisdicción. Solicitando una reunión entre 

el coordinador de la base de Huachipa, el comisario de Huachipa y el CP 

de Santa María de Huachipa. En esa reunión deberá de tratarse la 

coordinación para sectorizar los patrullajes integrados y municipales entre 

el serenazgo del CP de Santa María de Huachipa, el serenazgo de 

Lurigancho y la comisaria del sector. 

 

El Juez Dante Rojas solicita que, en la próxima sesión, se indique cuáles 

son los nuevos puntos críticos, si lo hubiese, que acciones se realizaran en 

esos puntos y que espacios públicos se pueden recuperar en bien de la 

seguridad ciudadana. 

 

Toma la palabra el Comisario de la comisaria de Chosica, solicita se le 

comunique las emergencias (robos, accidentes, etc.) en tiempo real. 



Solicita amparado en el D.L. 1571 se invierta en las comisarías, repuestos 

para arreglar su flota vehicular. Refiere que el Patrullaje Integrado no le 

reportan muchos hechos. Solicita también que la estrategia planteada de 

los cuadernos de control del personal de serenazgo, sea revertida a su 

comisaria y propone que mejor le entreguen cuadernos a su comisaria y 

ellos se encarguen de poner mayor cantidad de puntos de control 

ciudadano. Refiriendo, asimismo, que el Gobierno Local a través del 

serenazgo no ha realizado un estudio previo para determinar los puntos 

donde se deban colocar los cuadernos de control. 

 

Toma la palabra el Presidente del CODISEC, solicita que las comisarias 

hagan un requerimiento completo de sus necesidades. Darle mayor énfasis 

al integrado. Asimismo, en cuanto a los cuadernos de control  le refiere al 

comisario que esa estrategia es un estrategia adoptada por el Gobierno 

Local por la recomendación del Viceministro de Seguridad Ciudadana, y 

que se continuara con esta estrategia, y le refiere que los puntos donde se 

ubican los puntos de control no es al libre albedrio, sino como se plasmó en 

la exposición del coordinador del CODISEC, se realiza en coordinación con 

las propias comisarias, tal cual se ha venido realizando, no siendo 

observada en su momento por ningún comisario. Pero ante la necesidad de 

cuadernos para el control propiamente dichos, el Gobierno Local los 

apoyara con los mismos. 

 

Toma la palabra el Secretario Técnico, y a la vez en su calidad de Gerente 

de Seguridad Ciudadana, le ofrece a las comisaria cederles motos del 

Gobierno Local, hasta que se pueda solucionar su problemática de parque 

automotor.  

 

Siendo las 19:00 hrs del día jueves 22 de agosto, se da por concluida la 

Cuarta Sesión Ordinaria del CODISEC Lurigancho-Chosica. 

 

En este estado concluye la Cuarta Sesión Ordinaria, con los siguientes 

acuerdos: 

 En la próxima sesión del CODISEC, el encargado del  CIEM, 
expondrá un mapeo completo de todas las cámaras de seguridad 
(comercios, particulares, etc.) que existan en el distrito.  

 Deberán de reunirse el coordinador de la Base de Serenazgo de 
Huachipa, el Subgerente de Seguridad Ciudadana del CP de Santa 



María de Huachipa y el comisario de la comisaria de Huachipa a fin 
de determinar los sectores de patrullaje integral y municipal, a fin de 
optimizar la seguridad ciudadana.  

 En la próxima sesión se deberá de indicar cuales son los nuevos 

puntos críticos, si lo hubiese, que acciones se realizaran en esos 

puntos y que espacios públicos se pueden recuperar en bien de la 

seguridad ciudadana. 

 

Firman los presentes en señal de participación y conformidad.  
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